



CACIO FERNÁNDEZ

Mallorca (9/12/1985).

Desde que tenía 16 años anda como loco por la música y sobre todo por el house. Lo descubrió siendo muy joven y desde entonces no ha dejado de escucharlo y de tocarlo en eventos, que poco a poco cogieron tintes electrónicos.

Desde el principio, mostró mucho interés por, además de mezclar, montar eventos y es por eso que empezó a montar fiestas junto al que sería su socio y amigo del alma y también participante del elenco, Mateo Vitale, con quien lleva más de 15 años a sus espaldas de eventos y de sets en Cannibal Show, una prestigiosa promotora de Palma.

Por esa razón, pronto se dieron cuenta de que hacían magia cuando se subían a un escenario de forma conjunta, porque el gusto exquisito musical de ambos hace que cuando se ponen a toquetear la mesa, el público sepa lo que se viene.

Y eso que se viene es siempre algo fresco, algo que no vas a olvidar.

Cacio Fernández es energía pura, su sonrisa está siempre presente en los shows y contagia a los presentes con su forma de sentir la música y su finura especial a la hora de mezclar ese house tan característico.

Sin duda, es uno de los artistas importantes y más que reconocidos desde 2010 en Mallorca donde ha pinchado en las mejores salas de la Isla.

CITAS
IMPORTANTES

Resacón Navideño desde 2010 (BCM, SON AMAR, ES GREMI)

BORA BORA IBIZA
SOCIAL MALLORCA
SELVA MALLORCA
DUNES IBIZA